



学校教育目標 「生命(いのち)輝く子どもを育てる」
 ー心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつー



とひの かふち

《学校だより》 第15号

令和3年11月30日発行
 湯河原町立湯河原小学校
 校長 北村和裕

早いもので、もう師走、1年の最後の月となります。朝晩の冷え込みも益々厳しくなり、冬の到来を感じる時期でもあります。新型コロナウイルス感染症の感染者も、10・11月は全国的に大幅に減少し、このまま収まってくれればと願うばかりです。しかし、油断はできません。引き続き、感染予防対策をとりながら、教育活動を着実に進めていきます。ご家庭でも、感染予防と共に学校での取り組みへのご協力をよろしくお願ひします。

寒くても元気に長縄跳び



火元はどこだ！避難訓練

11月19日に避難訓練を行いました。今回は、火災が起きた時を想定してのものです。子どもたちには予告なし、先生方にも火元は予め伝えていません。掃除の時間に、突然サイレンと共に校内放送が入りました。掃除をやめて、火元が保健室であることを校内放送によって全員で確認しその場所を避けて運動場に避難します。普段、6年生と1年生がペアで掃除をしていますが、避難する際に、6年生が1年生を気遣い、「大丈夫だからね」と声をかけながら運動場に向かう姿も見られました。

運動場に出ると、みやのうえ保育園側にクラスごとに集まって座ります。300人以上が素早く静かに避難することができました。

「練習は本番のように、本番は練習のように」です。いざというときに、慌てず冷静に考え判断して安全に避難できるように繰り返し訓練しています。



今度こそ！修学旅行

6年生は、ついに修学旅行が実現します。12月1日(水)・2日(木)に山梨方面に出かけます。もともとは、5月に日光方面で予定していましたが、コロナ感染症の影響で、9月に延期となりました。行き先も山梨方面に変更です。その9月も感染症の拡大により再延期となり、今回の12月となったわけです。「3度目の正直」でした。6年生にとって、思い出に残る素敵な修学旅行になることを願っています。

12月4日は学校公開日

7月以来の学校公開となります。半年近くが過ぎた子どもたちの姿を是非ご覧ください。当日は、授業はもちろんのこと、廊下に掲示してある絵や習字、工作などの作品もじっくりとご覧ください。

なお、この日は「お弁当の日」にもなっています。子どもたちもお弁当づくりに関わられるようにご協力をよろしくお願いします。

また、参観されての感想をお寄せいただきたいと思ひます。12月2日(木)にマチコミメールでアンケートをお送りしますので、8日(水)までに返信してください。ご協力をお願いします。

好きな給食アンケート

各階の渡り廊下に赤、黄、緑の3種類の模造紙が貼ってあります。これは、健康委員会が「好きな給食アンケート」を実施したものです。好きな給食を1人1つずつ選んで投票してもらいます。3色というのは栄養の色である「赤黄、緑」でそれぞれにシールを貼って投票します。

結果は、給食週間の1月20日(木)のリモート集会で発表されます。どれが1位になるのか、今から楽しみです。



好きな給食はどれですか？

「心はほかほか」な出来事

ありがとうのメッセージ

普段からお世話になっている人に感謝の気持ちを伝えようと、全校の人たちがメッセージカードに書いてポストに入れました。そのカードは「ありがとうの木」に貼り、主催している美化委員会の人たちが昼休みに校内放送で伝えます。

「ありがとうの木」に貼られていたものを紹介します。

- ・毎日、えがおであいさつしてくれてありがとう
- ・いつもわからないところを教えてくれてありがとう
- ・いつもおれの気持ちを思ってくれてありがとう
- ・いつもていねいに授業を教えてくれてありがとう



武松先生 ご出産

うれしい知らせが入りました。1年1組の担任をしていた武松杏子教諭が11月25日に女の子を出産されました。コロナ禍の中での出産ということで不安な面もあったでしょうが、母子ともに健康で元気な赤ちゃんだそうです。新しい命の誕生を心から祝福したいと思います。

(その他、子どもたちの様子は学校のブログに掲載中)

<https://www.yusho.site/>